

Wer ist für Sie zuständig?

Wir sind für Sie da in den südlichen Enzkreis-Gemeinden und in der Stadt Pforzheim.



Hier finden Sie uns

Der Sozialpsychiatrische Dienst befindet sich im „Haus der seelischen Gesundheit“ im Martinsbau (Ecke Dillsteiner Straße / Jörg-Ratgeb-Straße).



Kontakt

Besucheradresse:
**Haus der seelischen Gesundheit
 im Martinsbau**
 Dillsteiner Straße 3
 75173 Pforzheim
 Telefon (072 31) 128-112
 Telefax (072 31) 128-149
 sozialpsychiatrischerdienst@
 caritas-pforzheim.de
 www.caritas-pforzheim.de

Postadresse:
Caritasverband e.V. Pforzheim
 Blumenhof 6
 75175 Pforzheim
 Telefon (072 31) 128-112
 Telefax (072 31) 128-149
 sozialpsychiatrischerdienst@
 caritas-pforzheim.de
 www.caritas-pforzheim.de



Caritasverband e.V. Pforzheim
 Blumenhof 6
 75175 Pforzheim
 Telefon (072 31) 128-0
 Telefax (072 31) 128-149
 www.caritas-pforzheim.de

www.agentur-communicate.de



Sozialpsychiatrischer Dienst

für Pforzheim und
den südlichen Enzkreis



Caritas
Pforzheim



Beratung und Begleitung *rund um die psychische Gesundheit*

Die Angebote des Sozialpsychiatrischen Dienstes der Caritas Pforzheim richten sich an psychisch erkrankte Menschen, deren Angehörige und ihr soziales Umfeld.

Wir beraten und unterstützen Sie individuell und versuchen gemeinsam mit Ihnen neue Perspektiven für Ihre Lebensgestaltung zu finden.

- Wir beraten Sie kostenfrei.
- Unsere Begleitung erfolgt überkonfessionell.
- Wir unterliegen der Schweigepflicht.

Wir beraten und begleiten Sie

- wenn Sie aufgrund Ihrer psychischen Erkrankung mit Spannungen, Konflikten und Anforderungen in Ihrem Leben nicht mehr zurechtkommen,
- wenn Sie sich seelisch belastet fühlen,
- wenn Sie sich zusätzlich zu einer fachärztlichen Behandlung oder nach einer Behandlung in einer Fachklinik eine psychosoziale Beratung und Begleitung wünschen,
- wenn Sie z.B. als Angehöriger, Partner, Nachbar oder Kollege eines psychisch erkrankten Menschen Beratung und Begleitung wünschen.

Unsere Angebote

- Einzelgespräche
- Unterstützung im Umgang mit Behörden und Sozialleistungsträgern
- Informationen über Hilfsangebote für Ihre besonderen Bedürfnisse
- Beratung von Angehörigen
- Unterstützung nach stationären Aufenthalten
- Hausbesuche
- Soziotherapie

